

TRIATHLON CHAMPIONNAT DE FRANCE DES CLUBS DN2

Vitrolles joue sa place dans l'élite

Il va falloir jouer fin à Noeux-les-Mines, aujourd'hui! "On y va pour assurer la montée en D1 ce qui est bien entendu le tout premier objectif du club mais si le titre de champion de France de DN2 est à portée de main, on ne va se priver," annonce le président vitrollais Jean-Pierre Michel.

Noeux-les-Mines, c'est dans le nord et le club organisateur, c'est Liévin. Laurent Vidal, le numéro 1 Français, sera présent. Autant dire que les Nordistes sont les grands favoris de cette quatrième manche et finale aujourd'hui. "La stratégie sera donc de coller le plus possible à Liévin. Pour conserver notre

place de leader, nous devons terminer au moins deuxième si c'est Liévin qui gagne. Maintenant, si on a la possibilité d'être devant, on ne va pas se gêner non plus." Défendre plutôt qu'attaquer sera peut-être la stratégie la plus sage pour le Triathlon Vitrolles. Mais le suspense risque une fois de plus d'être important sur ce format classique. Pour cette finale, Guillaume Bouchard cède sa place à Grégoire Berthon. Etienne Diemunsch, toujours en phase de récupération, est le leader et jouera son match face à Laurent Vidal, son partenaire en équipe de France. "J'ai lu sur facebook qu'il fait des bains eau

froide pour récupérer, c'est un grand sportif, il sera au rendez-vous," ne doute pas le président, impatient de connaître l'issue de ce championnat qui devrait faire passer son club dans une toute autre dimension la saison prochaine.

Les filles seront bien entendu du voyage pour conclure elles aussi leur saison par équipes. Laura Vallat sera remplacée par Julie Milan, c'est le seul changement dans l'équipe. "Elles vont tenter de bien finir, elles sont neuvièmes, elles tenteront, comme à leur habitude, de faire encore mieux," ajoute Jean-Pierre Michel.

I.L.-I.



Si les Vitrollais (au centre) veulent conserver leur place de leader et devenir champion de France de DN2, il va falloir coller aux basques des deuxièmes Liévin (à gauche) et surveiller Charentes 3°. /PHOTO DR